

Medienmitteilung

Datum: 27. März 2013

Anzahl Seiten: 2

Sprungbrett-Event Schaffhausen

Schaffhausen als attraktive Arbeitsregion

Am 15. April 2013 findet zum neunten Mal der Sprungbrett-Event Schaffhausen statt. Die Karriereveranstaltung fördert den Austausch zwischen Studierenden und regionalen Unternehmen. Die teilnehmenden Studierenden profitieren dabei von Informationen zu Praktika, Bachelor- oder Masterarbeiten, Trainee-Programmen sowie Einstiegsstellen.

Die gegenwärtige Akademisierung bei Stellenbesetzungen sowie der demografische Wandel führen bei den Unternehmen zu einem immer härter werdenden Kampf um qualifizierte Fach- und Führungskräfte. Mit diesem Kampf muss sich jedes Unternehmen früher oder später auseinandersetzen. Wer diesen Wandel ignoriert, wird von der Konkurrenz überholt.

Zauberwort "Employer Branding"

Bereits zum 9. Mal organisiert die together ag deshalb im Auftrag der Wirtschaftsförderung und dem Erziehungsdepartement des Kantons Schaffhausen den Sprungbrett-Event im Klostersgut Paradies. Der Anlass hat sich bei regionalen Unternehmen als Gelegenheit etabliert, sich in den Köpfen von Studierenden und AbsolventInnen verschiedener Studienrichtungen von Fachhochschulen und universitären Hochschulen als attraktiver Arbeitgeber zu verankern. Dies zeigt auch das Engagement der Georg Fischer AG als Hauptsponsor.

Vertiefte Kontakte durch gemeinsame Arbeit

Im Mittelpunkt des Sprungbrett-Events steht das gemeinsame Arbeiten in Workshops. In diesen präsentieren die Unternehmen einer Gruppe von Studierenden eine aktuelle Herausforderung. Gemeinsam werden dann innovative Lösungsansätze erarbeitet. Die Studierenden erhalten so einen einmaligen Einblick hinter die Kulissen eines Unternehmens. Mit Informationsständen können die Unternehmen anschliessend in ungezwungener Atmosphäre ihre Karriereperspektiven für Studierende aufzeigen und nachhaltige, persönliche Kontakte zu potentiellen Arbeitnehmern aufbauen.

together



**Kanton Schaffhausen
Wirtschaftsförderung**

Anmeldung noch möglich

Der Sprungbrett-Event Schaffhausen ist einer von insgesamt sieben Sprungbrett-Events in der Schweiz und findet am Montag, 15. April 2013, im Kloostergut Paradies in Schaffhausen statt. Interessierte Studierende können sich noch bis Sonntag, 31. März 2013, für den Sprungbrett-Event anmelden. Weitere Informationen sowie die Anmeldemöglichkeiten sind unter www.sprungbrett-events.ch zu finden.

Weitere Informationen

Wirtschaftsförderung Kanton Schaffhausen
Marie-Anne Fritschi
Herrenacker 15
CH-8200 Schaffhausen
Tel. +41 52-674 03 03
marie-anne.fritschi@generis.ch